
Al Presidente del Consiglio Salvatore Ladaga

          E pc Al  Sindaco del  Comune di  Velletri   Ascanio
Cascella

o

Interrogazione a risposta orale su eradicazione piante abbattute in via delle Mura

In considerazione del fatto che sono trascorsi più di quattro mesi dell’abbattimento dei due storici olmi presenti
lungo via delle mura e che nulla ancora è stato fatto per migliorare le condizioni di sicurezza , estetiche e di
pulizia lungo il marciapiede

Si interroga l’amministrazione comunale
Sulla tempistica prevista per l’eradicazione delle radici e dei pericolosi tronconi, rimasti orribilmente a vista.
Nell ‘occasione si chiede altresì se, nel frattempo, siano state  fatte nuove piantumazioni come da programma
previsto nel febbraio 2024.

Velletri 27-06-2024

Il Consigliere comunale
Verdi e sinistra, Europa Verde

Velletri e beni comuni
Sergio Andreozzi
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